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Em 27 de Junho de 2001 

 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO ILM2 SR. CRISTIANO RIZZO SOARES, 
MD, DIRETOR VICE-PRESIDENTE DA PROLAGOS SOLICITANDO ESTUDOS 
SOBRE O GRAU DE POTABILIDADE DAS AGUAS QUE ABASTECEM CABO 
FRIO ,MENSALMENTE. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve', atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUER& Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Ilm2 Sr. Cristiano 
Rizzo Soares, MD. Diretor Vice-Presidente 	da Prolagos, 
solicitando estudos sobre o grau de potabilidade das águas que 
abastecem Cabo Frio, mensal nte. 

SALA DA SESI" 27 de Ju 	dt ée  
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JUSTIFICA'TIVA.  

Temos recebido inúmeras reclamações sobre o grau de 
potabilidade da água produzida pela Prolagos em vários bairros 
de Cabo Frio. • • 

Considerando a gravidade dos fatos e na expectativa de 
zelar pela saúde da comunidade cabofriense, e também para manter 
a credibilidade da empresa, solicitamos esses estudos 
mensalmente: 
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